



Trazarán la ruta a seguir para la sucesión estatal. ARCHIVO

CLAVES

Alcance

En la entidad gobiernan municipios con 53 por ciento de los más de 17 millones de mexicanos.

Definición

El dirigente nacional del partido comentó que desde el Edomex, trazarán la ruta política a seguir.

Expectativa

Otros institutos políticos están en medio de análisis internos y esperarán a que el IIEEM dé a conocer la instrumentación.

Morena llama a cerrar filas en Edomex en 2023

Mensaje. Surge a días de que fueran celebradas elecciones en seis entidades del país y pide fortalecer la unidad política

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

En un mensaje institucional, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Estado de México, llamó a sus militantes y simpatizantes a cerrar filas en torno al proceso electoral de 2023, en el que habrá de ser renovada la gubernatura.

En un comunicado, recordaron que en la entidad mexicana gobiernan a 53 por ciento de los más de 17 millones de mexicanos en un plazo de cuatro

años, esto a través de las distintas presidencias municipales.

“Ante este panorama la delegación estatal Morena hace un llamado a cerrar filas y fortalecer la unidad para acabar de una vez por todas con los excesos, la corrupción, pero sobre todo, con los malos gobiernos aquellos que solo han respondido a intereses grupales y políticos que dejaron al último en la lista a quienes votaron por ellos y creyeron en sus promesas”. Este llamado surge a días de que fueran celebradas

Permitirá consolidar el gran proyecto de nación del partido, señalaron

elecciones en seis entidades del país y ganaran las gubernaturas de Hidalgo, Oaxaca, Tamaulipas y Quintana Roo, lo que calificación como un síntoma de que la sociedad ha cambiado su sentir en torno a los gobiernos salientes.

Por ello es que este instituto político tiene la sospecha de que saldría victorioso en el siguiente proceso electoral en la entidad. “Estos resultados irrefutables, pese a que aún falta la validación del Instituto Nacional Electoral, Morena está a un paso de ganar también en el Estado de México con las votaciones que se celebrará el año próximo, que permitirá consolidar el gran proyecto de nación de nuestro partido”.

El fin de semana pasado, el dirigente nacional del partido, Mario Delgado Carrillo, comentó que desde el Estado de México, trazarán lo que será la ruta política a seguir en la entidad y en el país para los comicios por la gubernatura en 2023 y la presidencia de México, en 2024.

En los últimos días, diversos actores y funcionarios públicos federales, han realizado mítines y reuniones de trabajo con la militancia para dar a conocer sus intenciones de ser candidatos. ■

POSPONE ASAMBLEAS MASIVAS

Morena elige Toluca para arrancar organización electoral presidencial

El partido espera reunir a más de 30 mil simpatizantes

LUIS AYALA

La dirigencia nacional de Morena, pospuso el arranque de asambleas masivas de militantes con miras a la elección presidencial del 2024, y será hasta el sábado 18 de junio, en la capital mexiquense, cuando habrá un evento donde se espera reunir a 30 mil habitantes del Valle de Toluca.

Luego de este acto masivo el partido tiene programado un evento especial, el 26 de junio, para más de 20 mil mujeres en la Arena Ciudad de México, donde acudirá el dirigente de Morena, Mario Delgado.

La agrupación "Mexiquenses de Corazón" filial de dicho partido,

es la encargada de organizar las asambleas en Texcoco, Valle de Toluca y sur del Estado de México. Se prevé la asistencia de Higinio Martínez Miranda.

El senador encabezará varios eventos masivos en la entidad mexiquense, entre los que se calcula la participación de 80 mil personas.

El legislador detalló que el primer evento se llevará a cabo el próximo sábado en Texcoco, donde se espera reunir a 30 mil simpatizantes.

► El senador Higinio Martínez encabezará algunos eventos por la entidad. Foto Especial

Aclaró que si bien la agrupación tenía agendado un evento para el domingo en Toluca, se pospuso una vez que el presidente del partido, Mario Delgado, anunció que arrancarán la organización elec-

toral rumbo a los comicios presidenciales del 2024 en la capital mexiquense.

En cuanto a su aspiración de postularse como candidato a gobernador por Morena, Martínez Miranda dijo que será respetuoso, y esperará los tiempos que establezca el partido.



En Toluca iniciaremos la organización de Morena rumbo al 2024: Hernández

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- El presidente del Consejo Político Estatal de Morena, Maurilio Hernández González, indicó que el próximo 12 de junio la dirección nacional del Partido de Morena, tomó la decisión de que en la ciudad de Toluca, se realice un evento para anunciar que inicia el proceso de organización del partido rumbo al 2024, donde estarán gobernadores, senadores y dirigentes nacionales.

“Desde luego que nosotros, estamos trabajando internamente en el estado rumbo al 2023, entonces todas aquellas y todos aquellos militantes aspiracionistas a hacer candidatos del partido, pues están en la libertad, como se expresa en el movimiento de empezar a moverse”.

“Algunos militantes ya se están moviendo y es lo que están haciendo varios compañeros y compañeras; pero eso es un tema totalmente ajeno en este momento a la definición del partido”, señaló.

Asimismo, dijo que el Partido de Morena, tiene los tiempos electorales y políticos muy claros, y habrá de emitir la convocatoria en su momento, pero mientras, quien tenga aspiración ya está haciendo lo propio de estarse moviendo y ostentarse ante la militancia.

“Pues primeramente, es un proceso interno. Por ejemplo el senador Higinio Martínez Miranda, anda en una dinámica muy intensa, el día sábado 11 de junio, convoca a un evento masivo en el municipio de Texcoco para toda el Valle de México y luego el día 18 de junio en Toluca, evento masivo para el Valle de Toluca y después el día 26 un evento con puras mujeres de Morena ya en el marco de su informe, pero se va hacer en el arena de la Ciudad de México con cerca de 25 mil mujeres”, dijo.

Finalmente, dijo que se están preparando para el 2023 en el Estado de México para tener un rumbo en el 2024.



AFIRMA MAURILIO HERNÁNDEZ

Con o sin alianza del PRIAN, Morena ganará la gubernatura

VICTORIA PINEDA

La afirmación fue hecha por el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura estatal, Maurilio Hernández. El diputado señaló que por más que quieran matizar los resultados electorales del pasado domingo en 6 gubernaturas, la fuerza y avance de la 4T es contundente.

El también coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados dijo que de ninguna manera debe haber confianza al interior del Movimiento de Regeneración Nacional. Debemos, agregó, tener organización, unidad, disciplina y compromiso. Y con eso la 4T garantizará que en el Edomex se registre un cambio verdadero a partir del 2023.



Maurilio Hernández, presidente de la Jucopo.